



## 謙虚な反省・振り返り、そして、新たな決意と実行を!

三者懇談会ありがとうございました! (12月14日(水)~16日(金))

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動にご理解ご協力いただき大変感謝申し上げます。

また、先日は、お忙しい中、お時間を調整していただき本当にありがとうございました。

短い時間でしたが、2学期の子どもたちのがんばりの様子や学習状況について懇談させていただきました。いかがでしたか?

中学生ともなると、なかなか学校の様子を日頃から話してくれるようなお子さんは、少なくなるものです。「プリントも出さないから・・・」なんてこともよくお聞きします。(最近は、メールやホームページなどで保護者の皆様へ直接、届くような方法を多くしているわけですが、全てではないのでご迷惑をかけていることもあるかと思えます。申し訳ありません。)

懇談では話せなかったこと、ご心配なことや困ったことなどありましたら、いつでもご遠慮なく連絡ください。きっとお子様の良かったところ、がんばったところをほめていただいたことと思います。そして、「もっとがんばってほしいな」というところは、期待を込めてピシッと激励していただいたのではないのでしょうか(笑)。



## 決意と実行あるのみ!

### 1、2年生の皆さん

『2学期の成績をどのように受けとめて、その後、どう行動するかが、これからの中学校の学習に大きく影響するのです。よかったところは継続しましょう。だめだったところは、あきらめたり、なげだしたりだけはしないように!』

### 3年生の皆さん

『みんな確かにがんばりましたね。ここから進路への挑戦が続きます。まずは、目の前の高校受験(受験)に向けて精一杯努力してください! その先に未来の自分がまっています。』

## 冬休みの宿題をばっちりやりましょう！

冬休み、タブレットはただ持ち帰っただけではありませんよ！

You Tube やインターネットを思う存分するためではありません。

1, 2年生は、2学期の範囲の復習を中心に宿題が出ています。

『I プリ』や『ドリルパーク』をしっかりとやりこみましょう！これで基礎固めはばっちりです。

さらに、『こにゅうどうくんの学びの部屋』も活用しましょう。

休み明けの確認テストでその成果をはかってみましょう！

**「やればできる！」「やったらできた！」を応援するのが三滝中です！**

3年生は、受験間近、あせりや不安もでるところです。ここまで進めてきている自分の計画に沿って着実にあせらず学習してください。

今からでも大丈夫！受験前日までまだまだ時間はあります。学力も伸びます！最後の日まであきらめない！体を壊さないようにだけ気を付けてがんばれ！応援しています。



『後悔、先にたたず』 ⇔ 『備えあれば憂いなし』

### 安全に、体調に気を付けて、有意義に過ごそう！良い冬休みを！

- 整理整頓・・・机や部屋の片づけを！ 気持ちよい環境で学習しよう！
- 読書・・・タブレットやスマホなどもいいですが、時間を作って読書に没頭しよう！

## 学校閉校日及び休日等の連絡先について

### ◎学校閉校日と平日の勤務について

#### (1) 学校閉校日

12月28日(水)～1月4日(水)  
この期間は、学校に電話がつながりません。

#### (2) 平日の開校時間

12月26、27日、1月5、6日  
8:20～16:50

### ◎コロナウイルス感染症に関する連絡について

- ・生徒や同居家族が感染した場合は、12/26, 27, 1/5, 6は学校へ連絡してください。
- ・学校閉校日・休日(土・日・祝日)は、連絡の必要がありません。

### ◎緊急時等の連絡先

- ・冬季休業中(上記期間以外)、何かご相談や報告がございましたら、本校まで、お電話ください。(325-2088)
- ・なお、緊急時は、110番通報または、お近くの警察までご相談ください。